

# 亀田向陽自治会だより

2008・6・30 発行 Vol.7 亀田向陽自治会

URL:<http://www1.ocn.ne.jp/~k.kouyou/> (アクセス数6月30日現在 5,012 ヒット)  
自治会の総世帯数365戸(うち戸建住宅168戸、集合住宅197室)

## 自治会館・土地に関する第2回アンケート報告。

戸建世帯総数 168 戸のうち 122 戸の方からアンケートを提出していただきました。回収率は 72.6%です。

結果は、

《自治会館を新たな土地Bに建設する》 というものが過半数でした。

集計表は以下の通りです。

自治会館建設について	アンケート	合計数	%
賛成	64	110	90.2 %
どちらかと言えば賛成	46		
反対	7	12	9.8 %
どちらかと言えば反対	5		

土地について	アンケート	合計数	%
寄付された土地Aで良い	36	49	40.2 %
どちらかと言えば土地A	13		
新たな土地B購入	28	69	56.6 %
どちらかと言えば土地B	41		
不明	4	4	3.2 %

この結果を踏まえ、土地Bの購入と土地Aの売却を進めると同時に会館の青写真作りに入ります。アンケートの説明資料に書きましたが、8月下旬～9月上旬に開催予定の臨時総会で審議いただけるよう8月中に「自治会館の建設と土地Aの購入（土地Bの売却）計画」を固めたいと思います。

\* 122 戸の方からアンケートにご協力をいただき感謝します。なお提出いただけなかった 46 戸の方は「役員に白紙委任」として処理させていただきます。

\* 一部の方から役員および自治会の活動について貴重な意見をいただきました。ありがとうございます。

また、多くの方から役員および自治会活動に対して激励の言葉をいただきました。心づよく思うと同時に本当にありがたく、感激しました。



( アンケートの集計作業 )

役員一同、この街が安心・安全で住みよい街になるようがんばりますので、皆様には今後ともご支援、ご指導をいただきますようお願いいたします。

## “楽しいことみんなで！” 植栽ボランティア。

6月7日（土）午前9時からJR線路脇の植栽柵にヤマボウシとアベリアの植栽をしました。

ボランティアの方が30名ほど集まり1時間余りで作業を完了しました。

専門の業者さんの指導のもとに穴を掘り、木を植えましたが、そこは素人、やはりチェックが入ってやり直しもありました。それはそれで勉強になりました。

なによりも近所の人と顔合わせができたことが

一番の収穫です。行事に参加しながら、少しずつ顔見知りが増えてくるといいですね。

その後も数名の方が自発的に植栽への水くれのボランティアを続けていただいております。



## 初の試み・古本・CD・ビデオテープのチャリティ屋台

来る7月27日（日）に開催される“ふれ愛夏祭り”に 共催して亀田向陽自治会からチャリティ屋台を出します。みなさんの家に読まなくなった古本（単行本、文庫本、マンガ本）や聴かなくなったCD、用済みになった子供向けのビデオテープがありましたら、ぜひ寄付していただきたいと思います。祭りの当日、それらを販売して自治会運営費に充てたいと思います。

寄付の方法は下記の通りです。よろしくご協力をお願いします。

**7月19日（土）午前9時までにチャリティできる物品（古本、CD、ビデオ）を戸建住宅の方は組長宅の玄関に置いてある段ボール箱までお持ちください。**

**アパート・マンションの方は自室ドアの前に置いてください。**

役員が午前9時から各組長さん、集合住宅を回って回収させていただきます。

（なお防犯上、一般の人が入館できない建物は役員が回収できるところに置いてください。）

## 掃除当番日誌とボランティア袋の持ち回り

新しいゴミ制度が始まってゴミステーションの状況はどうでしょうか？キーを取り付けたところは違反ゴミや他所からの不法投棄は少なくなったでしょうか？

毎週掃除当番をしてくださる方が一番状況を把握されているはずです。ゴミステーションの状況を自治会として知っておきたいと思ひますし、組内のほかの方も同じではないでしょうか。

そこで、掃除当番日誌をすべての組に配布することにしました。日誌には日付と当番の名前の記入のほかにゴミステーションの掃除をして困ったこと、次の当番の方に連絡しておきたいこと、簡単に「異常なし」などゴミステーションの状況を記入して次の当番の方へ回してください。



掃除当番の方には用具のほかにボランティア袋も回っていきます。日誌とボランティア袋を写真にあるビニールケースと一緒にに入れて、次の当番の方へ渡してください。

## KOHYOH mini 情報

こんな看板を亀田公園で見つけました。  
(南側の公園入り口から入って右手の石段を上ってください。40mほど先の右側にあります。)

今あなたの頭の上に咲いているのが『黄金色のチューリップの花が咲く』  
『チューリップツリー』です。

5月中旬から6月にかけて次々に咲き出します、和名は「百合の木」、又の名を「<sup>はんてんぼく</sup>半纏木」  
亀田公園では66本の大きくて背の高い木が公園を取り巻くように植えられています。  
樹齢は50歳位かと思います。30歳を超える頃から花が咲き出します。  
これほど見事な並木は他所では見当たりません。 わたなべ

「わたなべ」さん、ありがとうございました。身近にありながら花が咲いているなんて知りませんでした。調べましたら、北米産の木で明治時代に渡来、大正天皇が百合の木と命名したとか。高さ20メートルにもなる大木もあり、インディアンが昔この木でカヌーを作っていたそうです。



青春を過ぎてからようやく花を咲かせるとはロマンのある木ですね。この木のほかには花は見つかりませんでした。青春盛りの木の花は蕾のままで枯れているようです。公園の並木に満開の花が見られるのはあと何年先になるのでしょうか。またひとつ季節の到来が楽しみになりました。

\*\*\*\*\*  
この自治会には働き盛りの人たちが大勢います。しかも共稼ぎの家庭が多いように見受けられます。3回目の成人式を3年後に迎える私は働き盛りにはカウントされないかもしれませんが、それでも仕事があり、毎日、作業着を着て会社(機械メーカー)へ出かけます。どうしても日中にすまかなければならない自治会の仕事がある場合は、仕方なく会社を抜けて行きます。リタイアした人が会長になっている自治会が多いのは、これで納得がいきます。たっぷりと時間に余裕がある人が会長にならなければ、地域への目も届かず、自治会の仕事を全うできないのです。

この自治会はネットを武器にして、役員への報告・相談も組長への連絡もメールを飛ばせる環境が整っています。おそらく亀田地域内の自治会でこんな情報伝達方法をとっているところはないでしょう。多いに利用させてもらっている私はそう言った意味で恵まれていると感謝しています。

ネットで検索して自治会長のブログを覗いてみました。自治会長の持ち回り・順番制が以外と多いのには驚きです。1年もしくは2年間だけ会長職を務めて、その後数十年、会長職は回って来ないのです。この自治会の戸建の人に2年毎に会長を持ちまわりでやってもらうとすれば、次に回ってくるのは80年後になります。私もほかの役員もすでに丸2年間務めましたので、持ち回りであれば次の番のときは確実にお墓に住んでいるでしょう。そんな時のために、私のお墓にパソコンと携帯を入れておくよう家内に頼んでおくことにしましょう。

\*\*\*\*\*  
文責 向陽自治会 会長 斎藤 茂 [ray@tuba.ocn.ne.jp](mailto:ray@tuba.ocn.ne.jp) 電話 382-8444  
総務部 清水賢二 [k3.shimizu@image.ocn.ne.jp](mailto:k3.shimizu@image.ocn.ne.jp) 電話 381-2244  
\*\*\*\*\*